

OEA Discute hoy Proyecto para Lograr Paz en el País

CASTRIES, Santa Lucía, diciembre 6 (AP).— La Asamblea General de la Organización de Estados Americanos, debate mañana un proyecto que expresa "la esperanza" de que se logre

en El Salvador un clima de paz y armonía, mediante el proceso electoral democrático.

La iniciativa representaría un apoyo a la Junta Cívico-Militar salvadoreña, que afronta el reto

armado interno.

El proyecto fue presentado por El Salvador, Costa Rica, Honduras y Guatemala y fue aprobado anoche, una hora antes de vencer el plazo para la entrega de propuestas.

Se expresa en la propuesta, formulada luego de extensas negociaciones entre los patrocinadores y la mayor parte de las delegaciones, que la OEA debe repudiar "la violencia y el terrorismo y cualquier apoyo y estímulo a todo

acto que constituya violación al principio de no intervención".

El proyecto afirma que el gobierno salvadoreño se propone encontrar en el proceso democrático una solución política a la violencia que afecta al país y reconoce que para alcanzar tal meta se ha fijado una elección constituyente, para marzo de 1982.

Se menciona además —Favor pase a la página 21.



ADORNA ARBOL NAVIDEÑO.— Washington, diciembre 6. Nancy Reagan, primera dama de los Estados Unidos, adorna hoy el árbol navideño, en la Casa Blanca. (UNIFAX II de UPI).

Pentágono Cauteloso Ante la Situación en C.A.

WASHINGTON, diciembre 6 (UPI).— Los ataques verbales que la Casa Blanca y el Departamento de Estado estadounidense han dirigido contra Cuba y Nicaragua, han sido desalentados por un extremadamente cauteloso Pentágono, que ha enviado señales de precaución contra una acción militar.

Existen "muy graves dudas en el Pentágono", en torno a arriesgarse a una solución militar, para detener el envío de armas desde Cuba, a través de Nicaragua, destinadas a los guerrilleros izquierdistas de El Salvador, indicó un funcionario del go-

bierno.

Semanas atrás el Departamento de Defensa envió al presidente Ronald Reagan una lista de opciones que podría ejercer para tratar de detener el incremento armamentista en América Central, sostuvo el funcionario, que pidió no ser identificado. Las opciones están ante el Consejo de Seguridad Nacional, agregó.

Las alternativas permanecen clasificadas, pero oficiales del Pentágono indicaron que las mismas van desde bloqueos navales a Cuba y Nicaragua,

—Favor pase a la página 21.

Paraguay Acusa a Cuba de Injerencia en Países L.A.

CASTRIES, Santa Lucía, diciembre 6 (AP).— Paraguay acusó a Cuba de haber desatado una "abierta campaña contra el principio de no intervención en los asuntos internos de las naciones del hemisferio", y pidió a la Undécima Asamblea General de la Organización de Estados Americanos, que tome medidas para remediar esta situación.

El canciller paraguayo, Alberto Noguez, en una de las intervenciones más breves de la reunión que se

realiza aquí, dijo que sólo quería referirse a dos puntos: la crisis de la OEA y la intromisión en asuntos internos.

"Paraguay desea proclamar y defender una vez más el estricto cumplimiento de sus compromisos internacionales, y principalmente de la carta magna, de la OEA, aprobada en Bogotá. Si no respetamos sus principios, estamos condenados a fracasar estruendosamente",

—Favor pase a la página 40.

Suspenden Negociaciones El Salvador y Honduras

TEGUCIGALPA, 6 diciembre (ACAN-EFE).— El Salvador y Honduras suspendieron el sábado, negociaciones comerciales que se efectuaban aquí desde el jueves pasado.

En esas negociaciones salvadoreños y hondureños tratan de poner en listas de un tratado bilateral de comercio, que ya tiene bases firmadas, unos doscientos productos, que han despertado controversias en uno y otro sector industrial.

Las conversaciones continuarán la próxima semana, según se anunció en

el Ministerio de Economía y Comercio de Honduras y la sede siempre será Tegucigalpa.

Se especificó que sólo unos 75 productos han pasado el riguroso examen a que están sometidos para ver si no alteran rubros sensitivos en los dos países.

Salvadoreños y hondureños persiguen introducir productos que no producen, lo cual es bastante difícil en el mercado hondureño que casi no es competitivo a nivel

—Favor pase a la página 27.



RIFLE Y GUITARRA.— Yamit, Sinai ocupado, diciembre 6. Un joven colono con su rifle de asalto y su guitarra, camina junto a un rifle de alambre de púas, en el establecimiento de Yamit, en el Sinai.

Armamentismo en C.A. Preocupa a Panamá

CASTRIES, Santa Lucía, diciembre 6 (UPI).— El ministro de Relaciones Exteriores de Panamá, Jorge Illueca, expresó a la XI Asamblea General de la OEA su preocupación por el peligro de una carrera armamentista en América Central y manifestó el respaldo de su gobierno a "una solución negociada" en el conflicto salvadoreño, con participación de todos los bandos.

Illueca dijo que Panamá "está preocupado por la

—Favor pase a la página 39.

Igualdad para Mujeres Pide el Papa

CIUDAD DEL VATICANO, diciembre 6 (AP).— El Papa Juan Pablo II dijo hoy que los hombres y mujeres deben recibir un trato igualitario en los lugares de trabajo, pero que deben haber ciertas consideraciones para las mujeres, debido a su papel de esposas y madres.

"El problema de la igualdad legal entre hombres y mujeres, debe ser resuelto con una legislación social, que reconozca la igualdad en hombres y

—Favor pase a la página 43.

Libia Niega Intente Matar a Reagan

TRIPOLI, diciembre 6 (AP).— El gobierno libio negó las informaciones de que ha enviado un grupo de asesinos, para matar al presidente estadounidense Ronald Reagan y calificó esas noticias de producto de "las granjas de la fantasía de la CIA".

"Permitánnos desmentir categóricamente e inequívocamente" —Favor pase a la página 27.

Francia sin Poder Parar Intensa Fuga de Divisas

PARIS, diciembre 6 (AP).— La intensificación de los controles aduaneros, aparentemente no pudo frenar la fuga de capitales, iniciada hace siete meses, cuando el jefe socialista Francois Mitterrand, tomó el poder e impuso su política de impuestos a los ricos.

Un cálculo del Sindicato de Agentes Aduaneros, revela que hasta 32,000 millones de francos (5,700 millones de dólares), pueden haber sido transferidos ilegalmente al exterior, en operaciones con "moneda negra", desde la victoria electoral de Mitterrand, el 10 de mayo.

Sólo en agosto y septiembre, la aduana francesa confiscó 17 millones de francos (3 millones de dólares), en los puestos fronterizos en distintos intentos de sacar dinero del país e indicó que esa suma podría ser sólo la punta del témpano.

La intensificación del contrabando fue paralela a la aprobación de nuevas leyes impositivas, que crearon pánico entre muchos de los franceses adinerados.

Para costear sus ambiciones —Favor pase a la página 17.—

Impresionante Caza de Asesinos Libios en E.U.

WASHINGTON, 6 diciembre (EFE).— Una impresionante "caza del terrorista" ha conducido a la identificación de algunos presuntos integrantes de un "comando asesino", encargado de acabar con la vida del presidente Reagan, se informó hoy.

Los servicios de seguridad confirmaron que se sabían ya los nombres y se poseían las fotografías de por lo menos tres de los agentes libios sospechosos de preparar un atentado contra Reagan o en su defecto contra altos funcionarios del gobierno.

No se facilitó la identidad de los agentes libios

buscados, pero se indicó que eran entre tres y seis, y que probablemente habían entrado en Estados Unidos por una frontera canadiense.

Por segundo día consecutivo, la prensa, la radio y la televisión inundaron sus espacios informativos, con datos sobre el misterioso comando, cuya existencia habría sido comprobada aparentemente por la policía.

Las precauciones ante la amenaza llevaron a la creación de una unidad especial integrada por miembros del FBI, de la

—Favor pase a la página 63.



FAMILIA REAL EN EMIRATOS.— Abu Dhabi, diciembre 6. El Rey Juan Carlos de España y su esposa, la Reina Sofía, visitan los Emiratos Arabes Unidos, durante tres días. Asistieron hoy a un servicio religioso en Abu Dhabi. (UNIFAX II de UPI).